

第288号(26期 第10号)

2009年2月17日発行

光が丘ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-11-511

発行責任者 塩原 継雄

ゆり北

〔今号の主な記事〕

1面…年末夜間パトロール報告、自治会からのお知らせ

2面…冬のゆりの木、ゆりの木会だより

火の用心を呼びかけ夜間パトロールを実施

ゴミ集積場もきれいに片づいていて、 不法駐車も例年より減少していました



昨年末12月25日(木)から30日(火)までの6日間、夜間パトロールを実施しました。夜9時30分から約1時間、拍子木の音に合わせて「火の用心」を呼びかけながら団地内を巡回し、要所を懐中電灯で点検して気付いたことを記録しました。26日(金)には強風のためパトロール拠点のテントが倒れるハプニングはありましたが、雲もなく、星がきれいに見えました。

団地内はほとんどゴミもなく、ゴミ集積所もよく片付いていました。特に賃貸棟では、不用自転車と不法投棄の粗大ゴミが回収されたおかげで、駐輪場と粗大ゴミ置場がきれいになりました。ただし、このための費用が共益費から支払われたと思うと、やむを得ないとはいえ手放しで喜ぶわけにはいきません。

不法駐車は例年より少なく、6日間で15台でした(ちなみに、5年前には5日間で75台でした)。

パトロール参加者は、いずれも延べ人数で自治会役員27名、自治会世話人24名、住宅管理組合役員15名、計66名でした。巡回しながらの情報交換

も有意義だったと思います。ご参加くださった皆様、寒い中ありがとうございました。

(防犯防災部)

自治会からのお知らせ

☆ 総会の日程が決まりました

ゆり北自治会の第27期総会を下記のとおり開催します。皆様、ぜひご出席ください。

記

日時 4月26日(日)午前10時から

会場 赤塚新町小学校体育館



写真は昨年4月20日の総会の様子です

☆ 次期役員を選考がはじまります

4月26日(日)の自治会総会にむけて、3月には役員選考委員会が発足し、次期役員を選考作業がはじまる予定です。役員選考委員や次期役員候補の選出にあたり、会員の皆様のご協力をお願いします。

冬のゆりの木をご覧になりましたか？

春にそなえて静かにからだを休めています

「ゆりの木通りのゆりの木に花を咲かせましょう！」と2006年度定期総会でのI会員の発言を機に、板橋区と話し合いを始めて早3年。花芽を摘まないように剪定を控えた結果、一昨年はほんの一部だった開花も昨年はゆりの木通りの半数以上のゆりの木に黄色い可憐な花を見ることができました。また、昨年11月には毎日曜日、防災・交通安全・生活環境保持の立場から、会員各位のご協力を得てゆりの木通りの落ち葉の清掃を実施しました。

今、すっかり身軽になったゆりの木は、冬の寒さにじっと耐えながら、春にそなえて静かにからだを休めています。写真(1月中旬撮影、10号棟の阿部明さん提供)は、昨年花を咲かせたところの現在の様子です。ゆりの木の花が枯れてそのまま残ったように見えますが、実は花の実・種を蓄えた殻です。ゆりの木の上の方に集中して花が咲いていたことが見て取れます。

今年もまた春にはゆりの木の花が私たちの目を楽しませ、心を和ませてくれることを願ってやみません。

(生活環境部)

《ゆりの木会だより》

☆恒例の新年会・誕生会を楽しく開催しました☆

=== ゆりの木北自治会からも役員5名が参加し、親睦を深めました ===

ゆりの木会恒例の新年会・誕生会を1月25日(日)12時から赤塚新町光が丘集会所で、40名の参加者を得て開催しました。



ゆりの木会会長 本部六郎(14号棟)

冒頭、ゆりの木会の本部会長、ゆり北自治会の塩原会長からそれぞれ高齢化社会の中で住環境、防犯、防災の面からも、会の果たす役割はこれからも大事であると挨拶がありました。誕生会では、白寿・喜寿のお祝いと、昨年10月から本年3月までの誕生日の会員に記念品を贈呈しました。

懇談会では全員に福袋はずれなしのあみだくじがあり、和やかな雰囲気の中カラオケ・コーラスなど全員参加で歌い、最後に「ふるさと」をハーモニカ伴奏で盛り上げ楽しいひとときを過ごし散会しました。

現在、会員は77名ですが、「おおむね60才以上」の方を対象に新規会員を募集しています。明るく元気なそして活力のある会をつくるため、皆様のご参加を心よりお待ちしております。